
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 14.02.22

Die falsche Art bringt Streit
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 15:5 
Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht; denn
getrennt von mir könnt ihr nichts tun.

Sofern Sie durch den Herrn JESUS errettet wurden und angefangen haben, IHM zu folgen, oder sich
vorgenommen haben IHM zu folgen, haben Sie die beste Entscheidung getroffen, die Sie jemals treffen
konnten. Sie sollten nur nie vergessen, dass der Wunsch JESU nachzufolgen auf die Wirkung des Herrn
JESUS an Ihrem Herzen zurückgeht. Dass da dieser Ruf war: ?Komm, folge mir nach?. Vielleicht haben Sie
es damals noch nicht verstanden, aber mit diesem ?Komm, folge mir nach? kam auch ?Ich werde etwas aus
Dir machen?. Gott ruft Sie nicht nur und lässt Sie dann hängen, sondern JESUS kommt, wird Ihnen Glauben
schenken und wird Sie niemals verlassen.

Wenn Sie dem folgen, was ER Ihnen sagt, werden Sie erkennen, dass Ihr Leben einen Sinn hat und dass Sie
ein für Gott wertvoller Mensch sind. Ich möchte Ihnen heute nicht versprechen, dass alles in Ihrem Leben
nun einfach so funktioniert, wie Sie sich das vorstellen, aber es wird mit JESUS einfach sein, alle Hindernisse
zu überwinden, die Ihnen das Leben schwer machen wollen. Manchmal müssen Sie eine Last tragen, aber
JESUS sagt: ?Meine Last ist leicht?. Manchmal wird es sich anfühlen, als wenn Sie durchs Feuer müssten,
aber Sie werden keinen Schaden leiden, sich nicht verbrennen. Manchmal werden Sie durchs Wasser
getrieben, aber Sie werden nicht ertrinken, sondern werden all die furchtbaren Dinge als glorreicher Sieger
überstehen. Warum? Weil JESUS Sie gleichzeitig lehren und siegreich machen möchte. ER möchte, dass
Sie dazu kommen jubelnd auszurufen: ?In dem allen überwinden wir weit durch den, der uns die Kraft gibt,
JESUS?!

Möchten Sie anfangen ein guter Streiter für JESUS zu werden? JESUS möchte Ihr Leben mit Glauben und
Mut erfüllen und Sie zu einem Menschen machen, der in allem sein Vertrauen auf JESUS setzt und Gott die
Ehre gibt. Wissen Sie, JESUS hat nie einen Menschen enttäuscht, der zu IHM kam und um Hilfe bat. JESUS
hat uns versprochen: ?Suchet, so werdet Ihr finden, bittet, so wird euch gegeben, klopfet an und euch wird
aufgetan?!   

Unser obiger Vers: ?Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel
Frucht; denn getrennt von mir könnt ihr nichts tun?, zeigt uns Gottes Plan für unser Leben. Der Text gibt uns
Gewissheit, der Herr ist der Weinstock. Der Text gibt uns Gewissheit, wir sind die Reben. Der Text gibt uns
Gewissheit, ohne den Weinstock, ohne JESUS können wir nichts tun. ALLE unsere Bemühungen also, die
wir ohne JESUS tun, sind zu gar nichts nütze. 

Darüber hinaus gibt uns aber der Text noch eine wunderbar große Verheißung und die lautet, es ist uns
möglich viel Frucht zu bringen! Gott möchte also das unser Leben ein besonders nützliches Leben wird. Auch
Ihr Leben! Wenn die Bibel hier Frucht sagt, dann meint sie aber viel mehr als nur, dass wir einen gewissen
Nutzen bringen. Frucht ist wohlschmeckend, angenehm, köstlich, bekömmlich, nahrhaft usw. Das ist viel
mehr als nur eine Aufgabe zu erfüllen, nützlich zu sein. 

Da gibt es viele Menschen auf dieser Welt, die versuchen mit ihren Mitteln etwas zu verändern, aber oft gibt
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es nur Ärger und Streit. Gehen wir aber die Dinge mit JESUS an, dann werden wir erfahren, dass es für alle
ohne Streit köstlich ist wie eine schöne Frucht!

Lassen Sie uns lernen mit JESUS zu gehen! JESUS segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt
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